

Liebe Bambinis,

wir hoffen, Euch geht es gut und Ihr habt letztes Wochenende mit Euren Mamas den Muttertag schön gefeiert.

Jetzt sind schon wieder 2 Wochen vergangen.

Aber es gibt schöne Neuigkeiten. In einer Woche dürfen schon die nächsten Kinder – unsere Vorschulkinder – wieder in den Bambini-Park kommen.

Wir sind sicher, dass dies nur der Anfang ist und wir Euch bald alle wieder begrüßen dürfen.

Wir müssen alle fest daran glauben. Denkt immer daran:

Oft die Hände waschen, in die Armebeuge niesen, Abstand zu Fremden halten und einfach am besten gesund bleiben.

Das macht Ihr bestimmt schon prima.

Haben Mama und Papa Euch von dem Steinweg erzählt. Es wäre so toll, wenn Ihr bei einem Spaziergang einen schönen Stein sammelt und diesen zuhause kunterbunt bemalt – gern dürft Ihr auch Euren Vornamen draufschreiben – wenn Ihr wollt.

Vor dem Eingang des Bambini-Parks steht eine Box. Legt diesen Stein hinein und wir werden damit - nach und nach - unseren Hof schmücken.

Wenn Ihr uns ein Regenbogenbild geschickt habt, hängt dieses inzwischen auch gut sichtbar an unserer Garagenwand und erinnert uns täglich an Euch.

Vielen Dank dafür.

Nächste Woche ist Vatertag. Für Eure lieben Mamas und Papas haben wir ja schon eine Bastelidee ins Osternest gesteckt. Falls Ihr noch weiter Lust und Laune habt, könnt ihr noch ein cooles Mandala ausmalen, das Eure Mamas Euch über die Homepage des Bambini-Parks ausdrucken können.

Bleibt gesund und passt auf Euch auf.

Wir freuen uns schon sehr auf Euch.

Euer Bambini-Park

